



#DURANTEMARZO

Incrementa el gas natural

EMPRESAS REPORTAN EN SUS PROCESOS; CUATRO DE CADA 10 PIENSA QUE ES POR LA GUERRA

POR JOSÉ MANUEL ARTEAGA

MEMK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Seis de cada 10 empresas en México reportaron aumentos en los precios de gas natural o electricidad en marzo de 2022, respecto a un mes atrás, informó el Banco de México.

De éstas, cuatro de cada 10 lo atribuyó al aumento de la guerra, destacó el instituto central.

En un sondeo realizado entre empresas que importan insumos, en establecimientos de más de 100 trabajadores, detalló que seis de cada 10 reportaron incrementos en los precios de fletes de carga para transporte de insumos.

En la opinión empresarial, 26.8 por ciento de ellos manifestó que fue por la guerra.

Además, 69.3 por ciento planteó que los precios de los insumos nacionales en pesos

registran incrementos, de los cuales 25.3 por ciento consideró que fue producto del conflicto bélico.

En el levantamiento de la información, realizado en abril de 2022, 64.1 por ciento de las empresas estimó que los precios de insumos importados en moneda extranjera percibieron incrementos.

En donde cuatro de cada 10 lo atribuyó a la invasión que hizo Rusia de Ucrania.

En la variable de escasez de insumos utilizados, 34.8 por ciento de las empresas notaron aumentos de precios, de los cuales 31.6 por ciento lo atribuyó a la guerra.

"Las afectaciones se intensificaron entre febrero y marzo, destacando que más de la mitad de las empresas reportaron que los precios de los insumos nacionales y extranjeros y los fletes de carga tuvieron aumentos adicionales en este periodo", destacó el documento.

Rusia amenazó con cerrar las llaves de gas natural a países europeos. ■

EL DATO

1

Fueron siete variables las que les preguntaron a las empresas de más de 100 trabajadores.

2

Les cuestionaron a qué atribuyeron el aumento observado en las temáticas.

Sigue hacia arriba



66.9%

REPORTÓ UN AUMENTO EN PRECIOS DEL ENERGÉTICO



56%

OBSERVA ALZAS EN EL COSTO DE LOS FLETES.